



Alejandro Moreno debe responder por sus acciones: Alejandro Murat

Alejandro Moreno debe responder a sus acciones tras los señalamientos y audios expuestos por la gobernadora Layda Sansores, así lo consideró el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat. El mandatario estatal se dijo convencido de la unidad de su partido y el respaldo a 'Alito', a quien aclaró que no desea sustituir como presidente nacional del PRI; en cambio, su intención política es contender por la candidatura presidencial en 2024.

<https://drive.google.com/file/d/1SGANz8o9ov44Es4Mf23Drbn7Msd3laYD/view>